

教育長	教育部長	課長	指導主事	課長補佐	主査	係	保存区分
							永・10 5・1

## 平成28年大口町教育委員会12月定例会議

平成28年12月22日

午前 9時30分 開 議

大口中央公民館 2階 C会議室

### 議事日程

日程第1 教育長報告

日程第2 議事録署名者の指名

日程第3 連絡事項

- (1) 平成28年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について
- (2) 大口町教育委員会後援名義の使用許可の報告について
- (3) 冬の企画展「ひなまつり」について
- (4) 行事予定について
- (5) 各課からの連絡について

日程第4 その他

### 出席者

教 育 長	長 屋 孝 成	教育長職務代理者	鈴 村 由布子
委 員	藤 田 金 生	委 員	丹 羽 茂 文
委 員	水 谷 恵 子		

### 説明のため出席した者

生涯学習課長	近 藤 勝 重	町立図書館長兼 歴史民俗資料館長	江 口 昌 宏
--------	---------	---------------------	---------

学校給食センター所長 社 本 健 二  
学校教育課長 倉 知 千 鶴

学校教育課主幹兼  
派遣指導主事 早 川 浩 史  
学校教育課主査 倉 地 朋 子

## ◎開会

○長屋教育長 定刻となりましたので、これから始めたいと思います。

本日の出席委員は4名であります。定足数に達しておりますので、これより平成28年大口町教育委員会12月定例会を始めます。

傍聴人はございません。

(午前 9時30分)

---

## ◎日程第1 教育長報告

○長屋教育長 日程第1、教育長報告ということですので、私のほうから諸案件を幾つか報告させていただきます。

まず第1に、12月大口町議会の件についてであります。11月25日開会で、12月20日、一昨日閉会をしました。

生涯教育部関係につきましては、一般質問として、新しい教育委員会制度について質問がございました。中身につきましては、どうして新しい教育委員会制度が導入されたのかとか、従来からの主な変更点は何とか、教育長の権限が強くなるけれども、その部分のチェック機能はどうなっているのかとか、それから総合教育会議でどんな話し合いがされているのかというようなことの質問がございました。最終的に、まとめといいますか、今後の課題としましては、総合教育会議で話し合いをした大口町の教育大綱について、今まで昨年度から引き続いて検討してきておりますので、これを今年度末までには作成していくという方向でありますので、今後またそのような会議を持つ必要があると思いますので、よろしく願いいたします。

2つ目ですが、7月末に始めたサポートルームさくらについてであります。当初は生徒2名での開設でありまして、どうなることやらという心配もありましたが、昨日現在で19名が登録をして、中学校1年生から3年生までが通うようになりました。昨日は12名の参加でした。参加している生徒たちは、それぞれ能力といいますか、学習進度の差というのはありますが、来ている子は本当に一生懸命やっている様子が昨日からもわかりました。

それから次に、児童・生徒関係につきましてですが、ことしの秋は第31回国民文化祭・あいち2016という催しがなされました。その中で、川柳の祭典ということで、大口北小学校6年生の江藤君という児童が県知事賞をもらいました。こういう作品です。「泣いた夜明日はきっと笑う朝」、なかなかのすばらしい作品だなということで、紹介をさせていただきました。

それから、平成28年度の児童・生徒の交通事故関係につきましてですが、今年度、2学期までのところで、小学校1件、中学校3件、全て自動車と自転車との接触ということで報告がありました。本当に4件とも軽症で済んだということで、事なきを得ております。

それから、先生の交通事故につきまして、12月に物損ということで1件ありました。

それから、以前から報告をさせていただきましたが、保険事例の件についてどうなったのかということでありますが、今年の12月1日をもちまして示談が成立したという報告がありましたので、よろしく願いいたします。加害者との間で納得のいく示談成立ということでありませぬ。

それから先般、11月の定例会の折に、休暇等の件から、これから新しい学習指導要領が導入されるに当たっての授業時数等のことはどうなるのかと、どうしていったらいいのかというようなことで、課題として出されておりましたが、先般、学校連絡会の折に各校長先生から御意見をいただきました。現時点ではこのような御意見でした。帯の時間帯を活用しているけれども、それは読書の時間に活用して、これを継続していきたいと。現在では、本当に時数的にはかつかつであるので、30時間の時間数の増加を検討していく必要があると。読書の時間はなくせないと。そうすると、長期休業中のどこかで授業時数を検討したほうがいいという御意見もありました。

それから、土曜日の授業につきましては、勤務体制上大変問題があるし、これはなかなか難しいのではないかなあということで、来年1年間かけて検討していくべき事項だというふうに御意見をいただいたところであります。

それから、資料にも出ておりますが、市町村対抗駅伝競走大会では、町村の部で第6位と。この中では世代間の交流ということで、小学生、中学生が大いに活躍をしてくれました。

それから、お手元に資料も届いているかと思いますが、奨学金の返還支援についての記事が12月16日の中日新聞に掲載をされましたので、その資料をつけさせていただきました。

それから、体力テスト関係の記事も載っておりましたが、現在、各学校のほうには資料が届いておりますが、教育委員会には届いておりませぬので、教育委員会から、また次回の折に大口町の子供たちの体力の状況がどうかという報告はしたいと思っております。

それから、12月の初めは人権週間でありまして、各学校とも人権について勉強する機会を持ったようでありまして、今年度、大口町の小学校4年生、全ての学校で人権教育を行いました。これは、大口町の3名の人権擁護委員の方が、寸劇等を通して子供たちに仲間のあり方、人間関係のあり方の教育をしてくださいました。大変質の高い人権教育だったというふうに思います。

主な案件についての報告は以上で終わります。

---

## ◎日程第2 議事録署名者の指名

○長屋教育長 それでは、日程第2に入ります。

議事録署名者の指名ということで、鈴木職務代理者と水谷委員にお願いをいたします。よろしく申し上げます。

---

### ◎日程第3 連絡事項

○長屋教育長 では、続きまして日程第3ということで、きょうは議案等ございませんので、連絡事項ということになります。

それでは事務局、よろしくお願ひいたします。

○倉地学校教育課主査 では、連絡事項の1つ目です。平成28年度要保護及び準要保護児童生徒の認定についてです。資料をごらんください。

前回定例会以降、本日まで新規で4名の児童・生徒に対しての就学援助の認定をいたしました。保護者としては3名の方になります。お子さんは中学生が1名、小学生が3名です。以上です。

○長屋教育長 はい、ありがとうございました。

よろしかったでしょうか。

(了の意思表示あり)

○長屋教育長 それでは、次の大口町教育委員会後援名義の使用許可の報告について、お願いします。

○倉地学校教育課主査 大口町教育委員会後援名義の使用許可の報告についてです。

前回の定例会以降、2件使用許可を出させていただいております。ルミナスクラブNPO法人アスペエルデの会尾張支部さんに平成28年12月1日付で許可を出させていただきました。

もう1件は、名城尾北会で、同じく平成28年12月1日付で許可を出させていただいております。

以上です。

○長屋教育長 この件について、質問、御意見等よろしいでしょうか。

(了の意思表示あり)

○長屋教育長 はい、ありがとうございます。

続きまして、冬の企画展「ひなまつり」について、お願いします。

○江口町立図書館長兼歴史民俗資料館長 資料をめぐっていただきますと、ひなまつり展のポスターのほうをつけさせていただいております。年が明けまして、1月21日土曜日から3月12日日曜日までということで、毎年恒例となっております特別企画展「ひなまつり」を開催させていただきます。

ひな祭りというか、おひなさまの展示と、皆さん集まっていただけるのは、おひなさまの格

好をして記念写真をとということで、年間4回の特別企画展をやりませけれども、皆様大変多くの方に、一番の人気企画という形になっております。なかなか年代物のおひなさまも展示をしておりますので、ぜひ一度のぞきに来ていただけるとありがたいと思います。よろしくお願いいたします。

○長屋教育長 ひなまつりについてですが、質問、御意見等よろしいでしょうか。

(了の意思表示あり)

○長屋教育長 はい、ありがとうございました。

行事に移る前、そのほかよろしいですか。

(挙手する者なし)

○長屋教育長 それでは、行事予定について、お願いします。

○倉地学校教育課主査 では、行事予定の確認をしてみたいです。1月から確認してみたいです。

まず、1月5日木曜日、賀詞交歓会ということで、午前10時30分に受け付け開始、11時から開式ということになります。場所は町民会館です。

続きまして、済みません、未記載なんですけど、1月6日金曜日に事務協の幹事会が午後3時からございますので、藤田委員、よろしくお願いいたします。

続きまして、1月8日日曜日が成人の集いです。

続きまして、1月11日水曜日、丹葉地方教育事務協議会ということで、午後1時30分から岩倉市の総合体育文化センターでございます。藤田委員と鈴木職務代理、水谷委員、よろしくお願いいたします。

続きまして、1月21日土曜日、西っ子発表会がございます。こちらはまた西小のほうから御案内があるかと思っておりますので、よろしくお願いいたします。

続きまして、1月27日金曜日、教育委員会の定例会、午前9時30分から、会場は大口西小学校になります。

では、裏面のほうをお願いします。

2月は、まず2月4日土曜日に北っ子発表会がございます。こちらでもまた学校のほうから案内があるかと思っておりますので、よろしくお願いいたします。

あとは、2月23日木曜日、教育委員会の定例会ということで、午前9時30分から、会場は大口中学校で予定をさせていただいております。この予定につきまして、御都合の悪い方いらっしゃいましたら、御発言をお願いしたいんですが、いかがでしょうか。

○長屋教育長 2月23日、よろしいですか。

(了の意思表示あり)

○倉地学校教育課主査 では、これで進めさせていただきます。ありがとうございました。

2月の予定は以上です。

○長屋教育長 はい、ありがとうございました。

それでは、1月、2月の行事予定で御質問等ございましたら。

(挙手する者なし)

○長屋教育長 ありがとうございました。

それでは、次に各課からの連絡ということでお願いをします。

○近藤生涯学習課長 まず、生涯学習課から報告させていただきます。

去る11月27日、町民会館におきまして、愛知県の文化協会の連合会ということで、西尾張部持ち回りで、大口町につきましては、11年ぶりに開催させていただきました。17町が文化協会が一堂に会しまして、民謡、大正琴、フラダンス等、さまざまな芸能を披露していただきました。また、観客のほうは、おおむね800名ほど来ていただけたのではないかと考えております。その節は来賓に来ていただきまして、まことにありがとうございました。

続きまして、先ほど教育長からも話がありました、12月3日土曜日、愛知駅伝ということで第11回目の駅伝が開催されました。結果につきましては、前年に引き続き、同じく町村の部6位という結果になりました。

代表メンバー決定後、競技場や勾配のあるコースで練習を積み重ねておりましたが、大会当日は、本当に今までで初めての天候に恵まれまして、絶好の駅伝日和となりました。その節は、教育委員さんの応援、まことにありがとうございました。結果は、去年の記録よりも2分程度縮めるということで、大健闘をしましたが、さらに他の市町もタイムを伸ばしまして、上位3位を目指しておったんですが、そこには届かず、去年に引き続き、町村の部の6位ということになりました。

さらに、第5区の中学生の男子の部で、古田拳也君、今お手元のほうに結果表が配ってありますが、中学生男子の部で3年連続の町村の部の区間賞を獲得しております。下段の1位というのが個人のタイムです。さらに、第6区の小学生男子の部で、小島和希君が町村の部で区間第3位ということで表彰されております。

また来年に向けて、さらに本年以上の順位になるように頑張っていきたいと考えておりますので、よろしく願いを申し上げます。

あと、先ほど成人式のほうで、先般、御案内のほうも出させていただいておりますが、1月8日9時半から来賓の受け付けをしますので、またよろしく願いします。

以上です。

○社本学校給食センター所長 それでは、引き続きまして給食センターのほうから御連絡させていただきます。

2学期の給食も昨日終わりました、2学期は特に異物混入が続いた時期がございまして、きのう給食が終わり、きょうは給食がないということで、ほっとしているところでもあります。

1点、給食費の改定についての御連絡をさせていただきます。

実は、29年4月から給食費の改定を予定して今進めております。額につきましては、小学校が現行236円を250円、中学校266円を286円、小学校が14円アップ、中学校が20円アップ。この件につきまして、議会のほうへは12月8日、文教福祉常任委員会で御報告させていただいております。12月27日には全協のほうにも御報告させていただくことにしております。

なお、今後のスケジュールですけれども、今言いました全協、それから1月16日に給食センター運営委員会がございまして、そちらのほうで一度お諮りをして、いろいろ御意見をいただきます。その後、1月27日金曜日のこの教育委員会の定例会におきまして議題として上げまして、正式に議決と思って進めております。

きょうは資料等はございませんので、次回にはきちんと説明をさせていただくんですけれども、主な要因としましては、まず一つは、一番大きなのは国が定めた栄養摂取基準。おいしいおいしいと言っただけの大口町の給食なんですけれども、残念ながらこの栄養摂取基準を満たしていないという栄養項目、例えば鉄分であったり、食物繊維であったり、カルシウムであったりということがございまして、やっぱりこれは補っていかなくちゃいけないということ。それには値上げが不可欠ということが一つと、もう一点は、平成21年1月に値上げした給食費をさらに26年4月に値上げをしているんですけれども、この際は消費税率3%の上乗せ分に対する改定でありまして、物価上昇分等がまだ見込まれていなかったものですから、今回はそれを見越して値上げを考えております。

いずれにしましても、児童・生徒さんに栄養価の高いおいしいものを提供したいということで今進めておりますので、来月また詳しく御説明させていただきたいと思っております。

以上で、給食センターのほうから報告を終わります。

○長屋教育長 ただいまの件、よろしいですか。

(挙手する者なし)

○長屋教育長 1月に決定をさせていただきますということです。

続いて。

○江口町立図書館長兼歴史民俗資料館長 では、図書館・歴民のほうから報告をさせていただきます。

歴民のほう、秋の企画展が終了しました。夏に引き続いて、松江城に関する展示をさせていただきました。12月10日に講談師さんの吉晴公に関する講演をしていただきました。とてもわかりやすく楽しい講演だったものですから、今後また生涯学習ですとか、学校で利用してい

ただけるといいのかなあというふうに感じましたので、吉晴公の歴史のことを本当におもしろく、楽しく勉強ができるのではないかなあというふうに感じました。

図書館のほうでは、12月17日、先週ですけれども、「クリスマスおはなし会」を、北小学校で活動してみえますおはなしメリーゴーランドさんに、これも3年連続になるのかな、クリスマスの担当というような形をお願いしております。こちらも100人に近い方に集まっていたきまして、とても寒い日だったんですけれども、大盛況でした。

それから、今後の話になるんですけれども、昨年から始めております図書館のサポーター養成講座というのを年が明けて1月の広報に募集を載せておりますので、1月に入ったところで受け付けを始めたいなど。1回目が1月27日ぐらいだったと思うんですけれども、4回講座の1回実演ということで、5回のスケジュールになっております。ことしは岐阜の絵本の店主さんの方、ギターを持って絵本を読み聞かせるというようなことをされる方なんですけれども、そんな方の講演も中に含めて、そこは養成講座とは別に、オープン講座という形で少し人数をふやして、それだけが見たいという方に向けても講演会をやりたいなどということで、昨年ともう少し趣向を変えた内容で養成講座を進めていきたいと考えておりますので、ぜひ興味があれば参加をしていただけるといいのかなあというふうに考えております。以上です。

○長屋教育長 ありがとうございます。

委員さん方、よろしいでしょうか。

(挙手する者なし)

○長屋教育長 続いて、学校教育のほう。

○早川学校教育課主幹兼派遣指導主事 学校教育課からよろしくお願いたします。

皆様の机の上に第2回大口町教師力向上セミナーの案内文を置かせていただきました。12月26日月曜日の午前中、大口中学校にて行われます。今回は、4番の日程でございますように、特別の教科道徳の導入に伴いまして、何がどのように変わるのか。それから、タブレット端末とデジタル教科書の連携について研修したいと思っております。

なお、2番の会場、大口中学校の英語教室となっておりますが、ありがたいことに参加者が大変多くて入りきりませんので、ランチルームに変更させていただきました。お時間があります方はぜひ御参加いただきまして、御指導賜りますようよろしくお願い申し上げます。以上です。

○倉知学校教育課長 では、続きまして、役場で平成29年度の当初予算のヒアリングが始まっております。まず、担当レベルでそれぞれの課のほうに出向いていただきまして、お話をさせていただいておりますけれども、大変厳しい状況で、年が明けますと、総務部長、あるいは町長とのヒアリングが始まっていきますが、厳しいということをお伝えさせていただきます。

それから、お手元にちょっとシールを配らせていただきました。いじめの協議会のほうでいろいろ御意見をいただきまして、やっとうこういう形にすることができまして、冬休みに入ります前に中学校で子供さんに配っていただく手配ができましたので、この機会に御連絡をさせていただきます。その節は御協力をありがとうございました。

続きまして、お手元に資料といたしまして、案の状態ですけれども、小・中学校卒業式出席者一覧表というのを準備させていただきました。割り振りをこちらのほうでさせていただいて、案としてつくらせていただいております。内容を御確認いただきまして、御意見等ございませんでしょうか。できれば、これで進めさせていただきたいなと思っておりますけれども、いかがでしょう。

(意見なし)

よろしいでしょうか。この案で進めさせていただきますので、よろしく願いいたします。

最後に、先ほど教育長からもお話がありましたけれども、総合教育会議を2月に予定したいと思っております。日程ですけれども、2月21日あたりで御都合をつけていただければ、調整していきたいなと思っております。できれば、2月21日火曜日の午後からお願いしたいのですが、いかがでございましょう。よろしいでしょうか。

○藤田委員 事務協の幹事会っていつだった。

○早川学校教育課主幹兼派遣指導主事 2月22日です。

○倉知学校教育課長 藤田委員につきましては、21、22、23となります。

○藤田委員 わかりました。

○水谷委員 21日、中学校のお別れ会があるので、見に行きたいなと思うんですが。

○倉知学校教育課長 ちょっとじゃあまた後で調整をさせていただきます。

それから、社本育英事業の運営理事会のほうもまた2月末ぐらいにお願いしていけたらなと思っておりますので、会議を閉じました後に、関係の方にまた御連絡できると思っていますので、よろしく願いします。

私のほうからは以上です。

○長屋教育長 今、学校教育のほうから幾つか出ましたが、よろしいですか。

○水谷委員 済みません、以前、いじめ問題対策連絡協議会の次回、1月開催予定というふうになっていたと思うんですけど、特にそれはいいですか。

○倉知学校教育課長 済みません、まだ予定をしておりませんので、また御連絡させてください。

○長屋教育長 このシールって中学校だけ。

○倉知学校教育課長 そうですね。中学校の生徒手帳に張るようなサイズで配っております。

○長屋教育長 それでは、総合教育会議については再度調整をとということでお願いいたします。

では、あと別件、その他よろしいでしょうか。

○**鈴村教育長職務代理者** 済みません、少し質問してもいいですか。

小学校に入っているALTのソナム先生が産休に入られた後は、どういった先生が入られたんでしょうか。

○**倉知学校教育課長** 済みません、名前がすぐに浮かんでこないの、申しわけありません。

○**鈴村教育長職務代理者** 男性なんですか。

○**早川学校教育課主幹兼派遣指導主事** 名前は僕もちよっと失念しておりますが、大口南小学校のホームページにおとといぐらいにアップされています。

○**鈴村教育長職務代理者** 西小の子供たちはソナム先生がすごく好きだったので、次の先生はどんな先生が来るんだろうという話をしていたんで、私もちよっと気になったので。

○**早川学校教育課主幹兼派遣指導主事** タイプ的にはちよっと違いますね。

○**長屋教育長** 男性だそうです。

あとよろしいでしょうか。

○**鈴村教育長職務代理者** あと、中学校の支援ボランティアのほうで、先々週、自転車で保育園に実習に行くのに2日ほど付き添ったんですけども、マナーは一生懸命先生方も私たちも注意して、なかなか2列になったり、3列になったりということ以前に、そういうことがいけないという、はみ出しちゃいけないとか、反対を走っちゃいけないという交通ルールがわかっていないみたいで、やっぱり小学生の早い段階から、もう少しきちんと自転車のルールを子供たちに教えてあげないと、下手したら犯罪だよということを理解していないので、もう少し自転車の教育をきちんとするべきだなと思いました。

○**長屋教育長** はい、ありがとうございました。

○**藤田委員** 関連してですけど、大口町は、自転車がかわる事故が県下ワーストワンですね。愛知県が大体多いのに、そのまたワーストワンで、あれは1万人の数字でしたか、4ぐらいになっていますね、大口町は。江南、岩倉あたりが3あたりになっておるんですが、普通の市町は小数点以下とかですが、断トツに多いんですね。中学校の自転車置き場のところにああいうのをかけてもらったんだけど、中学校もテレビ放送もやっていただけるというような話ですけども、いろんな自転車に関するビデオとか、そういうものがあるもので、学校でもし時間があれば、今、時間がないという話ですが、そういうところで流してあげるとかするといいんじゃないかな。町民安全課とかそちらのほうは動いておるんですが、教育のほうとしても少し配慮していかんでもいいかなあとちらっと思うんですが。何しろすごい数字で、常滑みたいなあんな大きなまちでも小数点以下、犬山なんかでも、その数字どうこうじゃない、数字もちよっといふところがありますけれども、そういうことになっておるので、少しずつ手を打ってあ

げないかんかなと。

先ほど教育長の話で、小学校が3人、中学校2人ですか、そういうことになっていますので、現実ありますもんで、統計的に見ると41号沿いが多いとか、それからオークマから向こうへ行く道路、ここら辺も危険道路みたいな感じが出ていますね。だもんで、そこら辺のところ。先生たちも一生懸命頑張っていておるんですが、自治組織でも頑張りますので、できたら教育のほうも、一言ちょっとずつ、ああいう形で中学校もやっていただけるし、ありがたいと思います、そんなことをちらっと思いますが。

○長屋教育長 ありがとうございます。

子供の交通事故も本当に大変なことでありますし、ましてや自転車ということになりますと、大きな事故になると。その中で、中学生がルールを守らないのが見られるというのも本当に事実でありますので、再度、学校現場にも伝えて、学校だけじゃなくて、やっぱり地域全体で子供たちを守っていくという雰囲気を高めるように何とかしていきたいと思いますので、またそういう場面を見かけたりしたら、ぜひ連絡をいただいたり、報告をいただくとありがたいと思います。

○藤田委員 この前、西小学校で自転車の乗り方の交通安全教室がありましたね。割と子供たちはビデオをしっかり見ておったみたいですので、ビデオなんかを見せておくと、知らず知らず少しずつ知恵が入っていくんじゃないかなと思うんですが。

○鈴木教育長職務代理者 しつこいぐらい繰り返し教えてやらないと、わかってはいても、油断したところで……。

○丹羽委員 関連でいいですか。

前回のときも私ちょっと言いましたけれども、大口町の自転車事故の数が多いい件について、少し内容の分析が足らんと思うんですね。子供たちがマナーが悪いばかりじゃなくて、1人で子供たちだけで事故できるわけじゃないもんですから、だからいいふうにとれば、子供たちが農道をジグザグで歩いている、そのぐらいのどかな田園地帯の大口町だねというふうにとれるわけだけだから、それが多くなるというのは、前も言いましたように、トラックが近道したりとかして、子供たちもやらないかんだけれども、そういう企業や、今度は大きな倉庫を今つくっていますよね。そうすると、どんどん中に入ってきて、大口町は自動車関連が多いもんですから、24時間体制で配送しますよね。そういうのも見て、そういう企業に対して、出入りの運送屋に、ここは子供がよく通るところだから通らんでほしいぐらいの意見書。

そのためには、ただ4だとかいうことじゃなくて、なぜ4になっているのか、それを子供の教育不足だから、学校だというんじゃないで、企業側だとか、今の3車線の問題も含めていろんな問題があるから、そういうのを分析してから、今後、交通安全推進協議会は、企業だとか、

今いっぱい物流倉庫が、3車線にして将来的にこの辺が物流の拠点になるということでやっていますから、子供たちもやりながら、あわせてそういう企業側にも、総務に宛てて、指導してほしいということを書いていかないと、適当にすいた道をどんどん農道を通ってみえるものですから、大型トラックが。それから、やっぱりみんなその関係がはやっていますから、通勤のマイカーも朝とか夕方、本当に最近多いなあというか、渋滞するなあと思っていますから、そういうのもやっぱり各企業の総務宛てにお願い書というのか、子供のこういうことで、自転車の事故が多くなっているの、原因はあなたたちにあるわけじゃないんだけど、お互い注意を喚起してほしいようなことの動きは必要だと思いますよ。そのためにはもう少し、ぱっと見て4とか言われても、何で4になるのかなというのはぴんときませんので、もうちょっと分析する必要があると思います。

○長屋教育長 ありがとうございます。

大口町の子供の交通安全ということで、守るべきそういう組織というのがありますので、そういう組織を通して、一度企業への働きかけ、関係機関への働きかけということで。

○倉知学校教育課長 大口町の交通安全推進協議会というのがありまして、各企業さんも名前を連ねておみえになりますので、またそこで注意喚起というか、道路事情が大きく変わろうとしていますので、お願いをしていくべきではあると思います。また機会を捉えさせていただきたいなと思っておりますので、よろしくお願ひします。

○長屋教育長 ぜひこれを出して、企業に働きかけていくと。

例えば、コンコルドのときなどは、随分と働きかけをして、そこに警備員の方が、児童の登下校の折に立ってもらうようなことはきちっと決めて、現時点では、あれからそこについては事故は起きていないというふうに思っておりますけれども、確かに子供ばかりじゃなくて、大人の姿勢というのも大事でありますので、今後働きかけを強めたいと思います。

○丹羽委員 ちょっと1つ。今、ここら辺は自動車関係でお忙しいものですから、派遣社員が多いですね。だから、派遣元とか、そういうところにもきちんと言ってくださいということで喚起しないと、今ふえている通勤の自動車は、大半が派遣社員だと思うんです。

○長屋教育長 ありがとうございます。

それから、いろんなところには生活道路ですというのがありますが、現実には、その生活道路に朝の通勤に向かう車がいっぱい入ってきているということも現実ですので、これってどういう……。

○藤田委員 それって、大口は少なく、扶桑が多いんじゃないですか。扶桑、柏森駅からずうっと向こうへ行くと、生活道路という看板が目立ってきますね。大口はないですね、余り。

○長屋教育長 実は、私のうちのそばがそうなんだけれども、子供のちょうど通学時間に、あそ

こは物すごく混むもんだから、びゅーっと抜けていく車が、12月の初めに1週間、私調べてみたら、7時半から50分の20分間に70台ぐらいありまして、これは何とかせないかんと思っているんだけど、ちょっとどういうふうやっていったらいいのか、手詰まりな状態ですけど。

いろいろと御意見ありがとうございました。

委員さん方からほかに何かもしありましたら。

(挙手する者なし)

○長屋教育長 それでは、本日、大変時間的には短くなりましたけれども、全ての案件が終了しましたので、これをもちまして教育委員会12月定例会を閉会といたします。ありがとうございました。

(午前10時16分)

上記会議の経過を記載して、その相違ないことを証するためここに署名する。

委 員

委 員